

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Protección de datos personales: una responsabilidad estratégica impostergable**

Pág. : 3

Cm2: 287,2

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

## ergadie



**Néstor Leal, presidente Asociación de Marketing Digital y Data**

de mayor confianza con clientes, colaboradores y ciudadanía.

Para lograrlo, el liderazgo corporativo es clave, y por ellos los directorios y las altas gerencias deben asumir la protección de datos como un tema de gobernanza, al mismo nivel que el cumplimiento regulatorio, la sostenibilidad o la ética empresarial. La pregunta ya no es si la empresa trata datos personales, sino cómo lo hace y con qué estándares.

Desde la Asociación de Marketing Digital y Data de Chile (AMDD), creemos firmemente que la correcta gestión de los datos personales es un habilitador del desarrollo digital del país. Nuestro rol como gremio es promover buenas prácticas, apoyar a las empresas en este proceso de adaptación y contribuir a que Chile avance hacia un ecosistema digital más confiable, competitivo y centrado en las personas.

### **HACE 60 AÑOS**

El Heraldo 31 de Enero de 1966

#### **INSTITUTO DE TALCA CLAUSURA EXITOSAS JORNADAS DE VERANO**

éxito se clausuraron las Jornadas de Verano organizadas por el Instituto de Educación Popular de Talca, en un contó con la presencia de autoridades civiles, religiosas y generosidad de los participantes, insinuando portadores de los ideales comunitarios estudiantes y lugares de trabajo. El acto finalizó con las palabras de Calcagni, de la Consejería Nacional de Promoción Cultural, en un programa artístico y un cóctel de camaradería.

#### **RA FERIA INTERNACIONAL DE TALCA SE REALIZARA EN MARZO**

ejecutivo, presidido por el industrial Hernán Cruz, extiende la invitación para la Tercera Feria Internacional de Talca, a realizarse entre el 11 y 22 de marzo. El certamen contará con exposición ganadera, agrícola, industrial y artesanal, además de una destacada muestra de artesanías de la zona centro-sur y stands de embajadas de Soviética, Alemania, Francia y otros países. Otra actividad será un rancho criollo con platos típicos, y se espera la presencia del Presidente de la República, Eduardo Frei.